

Bertrange, le 17 janvier 2024

Changement à la direction de l'ACL : Le conseil d'administration nomme Miriam Eisenmenger au poste de CEO, succédant à Jean-Claude Juchem qui part en retraite à la fin 2024.

Changement à la tête de l'ACL. Après 10 ans à la tête de l'organisation, Jean-Claude Juchem cède son poste à Miriam Eisenmenger à compter du 1er avril 2024.

Le conseil d'administration de l'ACL, sous la direction de son président Yves Wagner, a le plaisir d'annoncer la nomination de Miriam Eisenmenger en tant que nouvelle directrice (CEO) avec effet au 1er avril 2024, à la suite du départ à la retraite de Jean-Claude Juchem à la fin de l'année.

« Le secteur de la mobilité est en pleine mutation, et avec l'arrivée de Mme Miriam Eisenmenger, nous entamons un nouveau chapitre pour l'ACL, déclare Yves Wagner. Nous accueillons chaleureusement Mme Eisenmenger et attendons d'elle qu'elle apporte un vent de fraîcheur et de dynamisme, essentiel pour assurer la pérennité de l'ACL en tant que club et marque.

Nous sommes convaincus que l'expertise et l'engagement de Mme Eisenmenger dans le secteur de la mobilité et de l'automobile nous permettront de relever avec succès les défis actuels et futurs, tout en continuant à offrir un service de haute qualité. Nous sommes impatients de construire avec elle et nos collaborateurs un avenir prometteur pour l'ACL », souligne Yves Wagner, président de l'ACL.

Je tiens par la même occasion à exprimer ma gratitude sincère envers Jean-Claude Juchem pour son engagement et son dévouement envers l'ACL au cours des 10 dernières années. Son leadership a été un pilier important de notre succès ».

Arrivé à l'ACL en 2014, Jean-Claude Juchem a en effet décidé d'un commun accord avec le Conseil d'Administration de faire valoir ses droits à la retraite. D'ici la fin de l'année, il mettra également fin à ses mandats de représentation dans certaines sociétés dont la SNCT et le CFC.

Jean-Claude Juchem déclare : « Après une décennie riche et gratifiante à la tête de l'ACL, le moment est venu pour moi d'entamer un nouveau chapitre. C'est avec une certaine fierté que je passe le flambeau à notre nouvelle CEO. Je me réjouis particulièrement que la direction soit confiée à une femme compétente et dynamique. Dans les mois à venir, je m'engage à assurer une transition en douceur, en partageant avec elle les dossiers clés et le savoir-faire accumulé, pour continuer à renforcer notre mission d'assistance et de mobilité. »

Avec plus de 20 ans d'expérience opérationnelle dans le secteur automobile luxembourgeois, Miriam Eisenmenger, 46 ans, est une figure bien connue au Luxembourg. Elle occupait précédemment le poste de porte-parole et de Head of Marketing & Communication chez Losch Luxembourg et apporte avec elle une précieuse expérience du secteur automobile.

« C'est avec beaucoup d'enthousiasme que j'accepte ce nouveau défi. La mobilité est l'un des thèmes d'avenir les plus importants. Je veux mener le club vers un avenir prometteur et sûr. La valeur d'une adhésion à l'ACL doit clairement aller au-delà de la possession d'une voiture. L'ACL est un club de mobilité qui place l'homme et tous ses besoins de mobilité au centre de ses préoccupations », explique Miriam Eisenmenger.

ACL

Contact Presse : Vincent Huwer, Directeur Communication – presse@acl.lu – 45 00 45 4047

À propos de l'ACL

Fondé en 1932, l'Automobile Club du Luxembourg (ACL) est une association de plus de 191 000 membres qui offre une assistance 24h/24 et 7j/7 au niveau de la mobilité (au Luxembourg et à l'international) et de l'habitation, des conseils et avantages, ainsi que des services de mobilité individuelle et sur mesure. Cette assistance est nominative ; quel que soit le moyen de locomotion utilisé (à pied, en vélo, en moto, en voiture, en camping-car, etc.), l'ACL intervient pour aider ses membres. En tant que 1^{er} club de mobilité au Luxembourg, l'ACL soutient le développement d'une mobilité globale durable et multimodale. L'ACL s'engage pour les droits et la défense des intérêts de ses membres dans le domaine de la mobilité dans tous ses aspects avec pour objectif de garantir et de promouvoir l'accès à la mobilité, sa qualité, le libre choix du moyen de transport et la sécurité de ses membres.

L'ACL est partenaire d'ARC Europe, réseau d'assistance routière constitué de plus de 40 grands clubs automobiles européens et de la Fédération Internationale de l'Automobile (FIA), qui s'engage au niveau mondial dans les domaines sportifs, de la mobilité, de la durabilité et de la sécurité routière. L'ACL est également certifié ISO 9001: 2015. Pour en savoir plus : www.acl.lu